



En una hora y 16 minutos, Sergio González terminó el examen para consejero del INE

Sergio González Muñoz, presidente Comisión de Integridad Electoral del Colegio de Abogados de América Latina, fue el primero en terminar el examen, en una hora y 16 minutos, que se aplicó en el pleno de la Cámara de Diputados, a los aspirantes a consejero del Instituto Nacional Electoral (INE), quien aplaudió la organización de la prueba, y señaló que posiblemente entre hoy y mañana se conozca quienes la aprobaron.



Al salir del recinto, detalló que fueron 80 preguntas, sobre la historia del sistema político y del sistema electoral, “es un examen, básicamente, jurídico”.

“La mitad directas y opción múltiple, y la otra mitad, te dan lecturas y luego hay que contestar preguntas de opción múltiple sobre esas lecturas. Hay un par de preguntas (sobre el Plan B), pero en la familia electoral estamos leyendo el Plan B desde que era iniciativa”, comentó.

Afirmó que las condiciones impuestas por el Comité Técnico de Evaluación, que no les permitió ni siquiera que ingresaran con relojes inteligentes, fueron las adecuadas, porque no permite que haya forma de copiar o cometer un acto fraudulento.

“No hay preguntas fuera de lugar, todas las preguntas son diseñadas para conocedores o para interesados en la temática, y sirven para evaluar tu perfil, y si tienes o no madera para ser o no consejero o consejera”, explicó.

Añadió que es un momento muy importante para aspirar a ser consejero, “precisamente en este momento del Plan B, de que se está recomponiendo el sistema político, necesitamos un INE renovado y aspiro a dirigirlo junto con otros 11 compañeros”, aseveró.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/consejeros-del-ine-sergio-gonzalez-termino-el-examen-en-una-hora-y-16-minutos>